

Cuba et la France évaluent les échanges dans l'enseignement supérieur



La Havane, 26 mai, (RHC).- José Ramon Saborido, ministre cubain de l'Enseignement supérieur, s'est réuni ce vendredi à Paris avec son homologue française, Frédérique Vidal.

Dans le cadre de la conférence ministérielle de l'Espace européen de l'Enseignement supérieur et du Forum politique de Bologne, les deux ministres ont évalué la marche des programmes de coopération franco-cubaine dans les domaines de la formation universitaire, des échanges académiques et des recherches communes.

D'après des sources diplomatiques, les deux parties ont décidé d'étendre la coopération à d'autres domaines dont l'insertion des diplômés universitaires, la validation de titres, les périodes d'études, la politique de formation doctorale et la mobilité des étudiants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/163151-cuba-et-la-france-evaluent-les-echanges-dans-lenseignement-superieur>



Radio Habana Cuba